

II

*Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'Ambassadeur des
États-Unis d'Amérique*

Ottawa, le 23 février 1972

N°ECS-27

MONSIEUR L'AMBASSADEUR,

J'ai l'honneur de me référer à votre Note n° 197 du 20 décembre 1971, concernant la création à Terre-Neuve d'une installation temporaire de pistage spatial qui se rattacherait au Projet Skylab.

J'ai l'honneur de vous faire savoir que le Gouvernement du Canada est prêt à accepter les propositions énoncées dans votre Note du 20 décembre 1971, et que votre Note et la présente réponse, dans leurs versions anglaise et française, constitueront un accord entre nos deux Gouvernements à ce sujet.

Veillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, les assurances renouvelées de ma très haute considération.

*Le Secrétaire d'État
aux Affaires extérieures,
MITCHELL SHARP*

Son Excellence l'Honorable
Adolph W. Schmidt,
Ambassadeur des États-Unis d'Amérique,
Ottawa.